
OBRAS SERÃO RETOMADAS

EMANUEL ENTREGA O AQUÁRIO 
MUNICIPAL NO ANIVERSÁRIO DE 

305 ANOS DE CUIABÁ

SOBRAM VAGAS

Mato Grosso tem 
a menor taxa de 
desemprego dos 
últimos 12 anos
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ATLETAS DO ESTADO 
REPRESENTAM O BRASIL 
NO CAMPEONATO 
MUNDIAL ESCOLAR DE 
WRESTLING

Atletas do estado representam o 
país no Campeonato Mundial Es-
colar (Gymnasiade), que acontece 
no Rio de Janeiro-RJ, entre os dias 
17 a 27.08. A equipe embarcou na 
sexta-feira (18) e é a primeira vez 
que o Estado consegue levar para 
um torneio de renome.

INFRAESTRUTURA

MT TEM 12 
PROJETOS DE 
TRANSPORTE NO 
NOVO PAC 
 Com a retomada de investi-
mentos proposta pelo novo 
PAC, a infraestrutura de 
transportes de Mato Grosso 
será incrementada com 12 
projetos de adequação e 
construção de rodovias, como 
é o caso da pavimentação da 
BR-158/MT.

“Notícia excelente para nosso Estado. Os dados do IBGE mostram que alcançamos o menor índice de 
desemprego dos últimos 12 anos em Mato Grosso, com 3%, quase emprego pleno”. A colocação é do 
governador Mauro Mendes (União Brasil), que utilizou suas redes sociais para comemorar a estatística 
da Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios Contínua (Pnad), do Instituto Brasileiro de Geografia e 
Estatística (IBGE).

14 LOCAIS

MAIS 4 UNIDADES 
BÁSICAS TERÃO 
VACINA DA BCG EM 
CUIABÁ A PARTIR 
DESTA SEMANA

ABANDONADAS DESDE 2014

GOVERNO RETOMA 
OBRAS NO COT DO 
PARI EM VÁRZEA 
GRANDE
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O assunto que move o país nos últimos dias 
chama-se Larissa Manoela. A denúncia 
bombástica contra os próprios pais levantou 
inúmeros debates, desde a gestão de carreira 
de estrelas mirins a regras de trabalho infan-
til e relações tóxicas familiares.

Experiente no show business, apesar da pou-
ca idade, a atriz também deu uma aula de 
gerenciamento de imagem ao utilizar cinco 
estratégias eficazes de comunicação.

1 - PREPARAR TERRENO PARA O DIS-
CURSO

Muitos devem lembrar que há algumas se-
manas já rolavam rumores de que a atriz es-
taria insatisfeita com algumas decisões dos 
pais, relativas a uma mansão nos EUA.

Se a informação foi vazada por ela ou não, 
é difícil dizer. Mas, sendo estratégico, foi 
uma forma de “preparar terreno” e “esquen-
tar” a opinião pública sobre o trabalho dela 
e o direito de tomar decisões sobre seu pat-
rimônio.

2 - A “VACINA” COMO FORMA DE 
MASSIFICAR FATOS

Larissa Manoela aplicou o que em comuni-
cação chamamos de VACINA - você ante-
cipa aos poucos um assunto que fatalmente 
virá a tona, usando as informações e a tônica 
que te favorecem, para em determinado mo-
mento “cravar” o discurso hegemônico.

A decisão de escolher o programa Fantásti-
co também foi acertada, porque até então a 
pauta rodava em veículos de entretenimento 

e fofoca, com pouca credibilidade - difer-
ente do programa global, que adota tom jor-
nalístico e tem poder de alcançar o público 
em massa.

E porque foi tão importante usar essa vacina 
no caso? Em um país conservador e que co-
loca a família em um patamar praticamente 
sagrado, seria arriscado para uma atriz de 
carreira consolidada, e muito jovem, denun-
ciar os pais em rede nacional de maneira 
abrupta.

Como o debate foi antecipado por semanas, 
e apenas os fatos que colocavam Larissa 
Manoela como vítima eram conhecidos, boa 
parte dos telespectadores já estava em defe-
sa da atriz antes mesmo de assistir a matéria. 
Nesse caso, a reportagem apenas consolidou 
uma opinião já formada pelo público.

3 - A CURIOSIDADE COMO CHAMARIZ

Outra estratégia para esquentar o debate foi 
o teaser da chamada do Fantástico, veicula-
do dias antes. O teaser foi certeiro não só 
por mostrar o drama de uma atriz famosa, 
mas por

evidenciar uma situação esdrúxula do “pix 
para o milho” - fato que obviamente iria vi-
ralizar, já que o perrengue era incompatível 
com a fortuna de Larissa Manoela.

Sabe aqueles vídeos no Youtube que tem a 
capa (thumb) com uma frase como “Fulano 
A detonou sicrano B” e você assiste porque 
PRECISA SABER o que foi dito? É a mes-
ma estratégia, de gerar curiosidade para at-
rair audiência.

4 - A CREDIBILIDADE DO AUDIOVISUAL

Larissa Manoela optou por provar sua 
denúncia com áudios e conversas mantidas 
com seus pais por aplicativos de mensagens.

Ela aparentemente selecionou os áudios com 
maior potencial de chamar atenção, seja pe-
las palavras fortes da mãe (desconstruindo 
a tradicional imagem de mãe amorosa) e 
do pedido de pix para o pai em compras de 
valor ínfimo (mostrando que estava em situ-
ação de total dependência dele).

Caso a denúncia se baseasse apenas em pa-
lavras e alegações, a atriz correria o risco 
de entrar em uma “guerra de versões” com 
seus pais no debate midiático, deixando para 
o público decidir qual versão seria mais con-
vincente.

Essa hipótese representaria um perigo muito 
grande para a imagem de Larissa Manoela, 
pois abriria espaço para que os pais se de-
fendessem em veículos da mídia com inter-
esse de explorar o caso à exaustão em busca 
de audiência. Com a força do conteúdo dos 
áudios e do depoimento em vídeo, só restou 
aos pais da atriz se defenderem por nota, via 
advogados. A nota tenta desmentir a atriz, e 
apela para sentimentalismo, mas admite que 
Larissa recebia apenas 2% de participação 
em uma das empresas que administrava sua 
carreira, o que por si só já é extremamente 
negativo. Ora, como a fonte de toda a renda 
recebe só 2%? Também já há indícios de que 
os pais estão tentando limpar a imagem com 
o uso indireto de depoimentos de terceiros 
próximos à família, o que dificilmente terá 
a mesma força para contrapor as denúncias.

5 - COERÊNCIA NO POSICIONAMENTO

Toda a questão envolve dinheiro. Dezenas 
ou centenas de milhões. A denúncia tinha 
tudo para se consolidar como uma disputa 
de filha contra pais por dinheiro, algo que 
soaria muito mal, não importando quem es-
tivesse com a razão.

Mas quando o teaser da reportagem adianta 
que Larissa Manoela vai abrir mão de tudo 
o que já ganhou, todo o foco passa a ser de 
uma atriz que estaria sendo explorada há 
anos pelos pais e agora quer deixar isso para 
trás - inclusive o dinheiro para garantir o 
conforto deles.

Com isso, ela consolida em uma ação con-
creta o que coloca nas palavras, fazendo o 
seu posicionamento soar ainda mais verda-
deiro e honesto, reduzindo a margem para 
críticas ou opiniões contrárias.
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5 LIÇÕES DE LARISSA MANOELA SOBRE COMUNICAÇÃO ESTRATÉGICA

O combate das forças de segurança às 
facções criminosas requer atuação 
em várias frentes. Uma delas é fechar 

o cerco sobre o poder de fogo desses grupos. 
Chama atenção o dado que mostra o cresci-
mento da apreensão de armas e drogas.

A redução da violência no Brasil passa pelo 
combate ao tráfico com inteligência e rigor. 
As investigações mostram como o tráfico 
está intimamente relacionado aos crimes 
contra a vida e contra o patrimônio, que 
atormentam o dia a dia da população.

Bem armadas, essas facções se fortalecem 
causando uma escalada de violência sem 
precedentes no Brasil e por isso mesmo é 

preciso dar um basta na criminalidade que 
assusta e destrói vidas. A sociedade bra-
sileira não aguenta mais tanta impunidade, 
mortes, violência e insegurança que parali-
sa a todos, impedindo a paz, a convivência 
saudável, ameaçando a liberdade de ir e vir 
dos cidadãos de bem. Precisamos urgente-
mente de leis mais duras e um sistema de 
justiça mais ágil e moderno.

Como bem tem pontuado o governador 
Mauro Mendes, Mato Grosso tem tolerân-
cia zero com a atuação de organizações 
criminosas, com as forças de segurança 
do Estado recebendo investimentos e se 
mobilizado para fazer o enfrentamento 
contra os criminosos.

De qualquer forma, as policiais estaduais, 
especialmente o setor de inteligência, não 
têm a capacidade de articulação necessária 
para o enfrentamento do problema. 

O combate a toda essa engenharia crim-
inosa cada vez mais sofisticada depende 
de um pacto nacional com reforma no 
Código Penal e prevenção. Essas ações já 
começam a dar resultados, mas muito ain-
da há que ser feito.

É importante que o país não deixe de debater 
o combate ao crime organizado. Recursos e 
atenção precisam vir dos governantes para 
programas que impeçam essas facções de 
prepararem ataques cada vez mais ousados.

DESARMANDO FACÇÕES

Jornalistas: Valdemar Félix - DRT 1008/MT   -  Suzana Ataíde DRT - 3281/MT   -  Elloise Guedes DRT - 3060/MT

Lucas Rodrigues é estrategista de co-
municação, pós-graduado em assesso-
ria de imprensa e jornalismo empresar-
ial, e especialista em marketing digital.
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Emanuel entrega o aquário 
municipal no aniversário 
de 305 anos de Cuiabá
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As obras do Aquário Municipal da capital 
serão retomadas após sete anos. A garan-
tia foi dada pelo prefeito Emanuel Pinhei-
ro (MDB), após a destinação de emenda 
de R$ 3 milhões por parte do deputado fe-
deral Emanuel Pinheiro Neto, o Emanuel-
zinho (MDB). Com isso, o gestor utilizou 
suas redes sociais para anunciar que as 
obras deverão ser concluídas e entregues 
à população nas comemorações dos 305 
anos de Cuiabá.

“Novidade boa para quem está ansioso por 
conhecer o novo Aquário Municipal de Cuia-
bá. O nosso Aquário está fechado há alguns 
anos pois, inicialmente, passaria por uma re-
forma que se transformou em uma ampliação 
significativa! Graças ao trabalho do nosso 
deputado federal @emanuelpinheironeto , re-
ceberemos R$3 milhões em emendas para a 
conclusão das obras e poderemos finalizá-las, 
entregando este símbolo da cuiabania para 
nossa gente. A reabertura do Aquário Muni-
cipal vai fazer parte das comemorações dos 
305 anos da nossa capital”, pontuou o gestor.

Conforme Emanuel, a licitação já está em 
andamento e em breve os trabalhos estarão 
a todo vapor nas áreas civil, hidráulica, elé-
trica e hidrossanitária. Inclusive, o prefeito, 
acompanhado do deputado e do secretário de 
Turismo da capital, Lincoln Sardinha, esteve 
visitando o local na semana passada, quando 
enfatizou os esforços da Prefeitura em inves-
tir na revitalização da região, citando a requa-
lificação do Mercado do Porto Antônio Moy-
ses Nadaf e a inauguração da Orla do Porto 
II, que proporcionou mais opções de lazer e 
convívio com a natureza para os moradores.

“É mais uma excelente notícia para Cuiabá e, 
mais uma vez, Emanuelzinho viabilizou mais 
uma emenda especial que garantirá a conclu-
são desta obra, de extrema importância para 
a população cuiabana. Além de proporcionar 
prazer em termos de entretenimento, valoriza 
a região do Porto e a Orla. Estamos investin-
do nessa área, com a requalificação do Mer-
cado do Porto e a Orla do Porto I. Estamos 
fazendo um grande investimento nessa região 
para que Cuiabá cresça voltada para o rio”, 
declarou o prefeito.

Foto Divulgação

REDAÇÃO
editornoticiamax@gmail.com

OBRAS SERÃO RETOMADAS / Garantia foi dada pelo gestor após destinação de emenda de R$ 3 milhões do deputado Emanuelzinho

Prefeito Emanuel Pinheiro e deputado Emanuelzinho estiveram visitando o local na semana passada

Já o deputado Emanuelzinho re-
saltou a importância simbólica da 
obra como um reflexo da identida-
de cuiabana e mencionou o gover-
no federal que garantiu o recurso 
da emenda parlamentar para a 
conclusão dessa obra. Ele tam-
bém ressaltou a conquista desse 

recurso após uma audiência com 
a ministra do Planejamento, Si-
mone Tebbet. “Essa emenda visa 
garantir a conclusão das obras do 
Aquário Municipal, uma iniciati-
va que tem sido aguardada ansio-
samente pela população cuiabana. 
Essa obra é um símbolo da nossa 

cuiabania e, quando nos pediram 
o recurso, realizamos articulações 
junto ao governo federal e aos mi-
nistérios, obtendo uma resposta 
positiva. Destinaremos o montan-
te de R$ 3 milhões para concluir 
esse cartão postal e entregá-lo à 
população cuiabana”, afirmou.
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INFRAESTRUTURA / Entre as prioridades, está a pavimentação da BR-158/MT. Total de investimentos para o Centro-Oeste é de R$ 46,3 bilhões 
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Mato Grosso tem 12 
projetos de transporte 

no novo PAC
Com a retomada 
de investimen-
tos proposta pelo 

novo PAC, a infraestrutura de trans-
portes de Mato Grosso será incremen-
tada com 12 projetos de adequação 
e construção de rodovias, como é o 
caso da pavimentação da BR-158/MT, 
e da construção do Contorno Viário 
de Cuiabá, na BR-070/163/364/MT. A 
obra será fundamental para desafogar o 
trânsito pesado da área urbana e trazer 
mais qualidade de vida para a popula-
ção. No setor ferroviário, destaque para 
a construção da Ferrovia de Integração 
do Centro-Oeste – Fico 1.

No total, serão R$  18,8 bilhões inves-
tidos nas intervenções elencadas pelo 
Governo Federal como prioridade para 
Mato Grosso - sendo R$  10,2 bilhões 
para ferrovias e R$  8,6 bilhões para 
rodovias. Seguindo as diretrizes da 
gestão, todas elas devem considerar os 
impactos sociais e ambientais, além de 
garantir melhorias na malha viária e no 
nível dos serviços prestados. O Centro-
-Oeste como um todo contará com R$ 
46,3 bilhões em investimentos públicos 
e privados.

“O programa é um pacto entre os en-
tes federativos para impulsionarmos o 
desenvolvimento do país, com infra-
estrutura de qualidade e geração de 
emprego e renda. Investir na malha 
viária de qualidade também é fortale-
cer a economia e fomentar o bem-es-
tar da população”, disse o ministro dos 
Transportes, Renan Filho.

As obras públicas e concessões à ini-
ciativa privada em rodovias e ferrovias 
somam cerca de 300 empreendimentos 
e aproximadamente R$  280 bilhões, 
sendo R$  79 bilhões em recursos do 
Orçamento Geral da União e R$  201 
bilhões em investimentos privados.

REDAÇÃO
editornoticiamax@gmail.com

No setor ferroviário, destaque para a construção da Ferrovia de Integração do Centro-Oeste – Fico 1

VEJA A LISTA DE EMPREENDIMENTOS NO ESTADO INCLUSOS NO NOVO PAC:

RODOVIAS

Construção da BR-158/MT 
– 2 lotes

Construção da BR-242/MT 
– Gaúcha do Norte 
– Santiago do Norte

Construção do contorno de 
Barra do Garças – BR-070/MT

Construção do contorno de 
Cuiabá – BR-070/163/364/MT

Obra da BR-163/MT – divisa 
MT/MS – Sinop/MT

Obra da BR-070/174/364/MT 
– Cuiabá/MT – Vilhena/RO e 
Entroncamento da BR-174 
– Sapezal/MT

Obra da BR-060/364/GO/MT 
– Rio Verde/GO 
– Rondonópolis/MT

Projeto de adequação da BR-
070/MT

Projeto de construção da BR-
080/MT

Projeto de construção da BR-
174/MT

FERROVIAS

Obra de extensão da Malha 
Norte

Construção da Ferrovia de 
Integração do Centro-Oeste 
– Fico 1



Atletas do estado representam o 
país no Campeonato Mundial Esco-
lar (Gymnasiade), que acontece no 
Rio de Janeiro-RJ, entre os dias 17 a 
27.08. A equipe embarcou na sexta-
-feira (18) e é a primeira vez que o Es-
tado consegue levar para um torneio 
de renome, uma equipe composta por 
atletas, treinadora e árbitros.

Serão dois atletas do Estado represen-
tando o país no mundial escolar, Ka-
roline Cerqueira Doerl Estilo Livre 
Fem 48kg e Raphael Duarte Estilo 
Greco Romano 85kg. Karoline Cer-
queira foi campeã brasileira, campeã 
brasileira escolar no ano 2022 e cam-
peã brasileira 2023, conquistando as-
sim a vaga para o Pan-Americano no 
Panamá.  E Raphael Duarte também 
foi campeão Brasileiro escolar no ano 
de 2022 e esse ano foi campeão bra-
sileiro, conquistando também a vaga 
para o Pan-Americano no Panamá.

Ao todo, são 47 países participando 
do campeonato e além dos atletas, 
também foram convocados, pela pri-
meira vez, uma equipe de arbitragem 
que também são atletas: Maria Luiza 
Rodrigues e Yago Conceição.

Segundo a treinadora Luzia Fernan-
des, as expectativas são boas. “Esta-
mos bem preparados com esses dois 
atletas. A Karoline ano passado foi 
campeã brasileira e foi campeã bra-
sileira escolar. O Raphael ano pas-
sado foi campeão brasileiro escolar e 
foi campeão brasileiro esse ano, com 
uma superioridade absurda. Então, 
sendo bem realista, eu acredito numa 
possível final, que os dois possam 
chegar numa possível final”.

A dupla faz parte do Instituto Lutar 
e também irão representar o país no 
Pan-Americano sub-15, que aconte-
ce nos dias 23 e 26 de novembro no 
Panamá. “Queremos formar grandes 
cidadãos, grandes seres humanos, 
profissionais e atletas”, afirma a trei-
nadora.   Conforme Luzia o Institu-
to está conseguindo colher bons re-
sultados, de nível estadual, nacional 
e internacional, “no ano passado o 
atleta Kyle Santana foi Vice Campeão 
Pan-Americano U17 no estilo livre 
e estilo greco romano, o atleta Gui-
lherme Porto foi Campeão Pan-Ame-
ricano U-20 Estilo Greco Romano, 
Vice Campeão no Estilo Livre e lutou 
mundial U-20 e conquistando o me-
lhor resultado para o brasil no mas-
culino com o 5º lugar no estilo Greco 
Romano”.

“Então dali de dentro do Institu-
to a gente espera que saia gran-
des atletas olímpicos, campeões 
mundiais, mas a gente também 

quer que saiam grandes pessoas, 
grandes seres humanos e pessoas de 
valores”, completa.

SOBRE O ESPORTE 
WRESTLING 

O Wrestling é, ao lado da maratona, 
um dos esportes mais antigos que 
existe, conhecido antes como luta 
olímpica, acredita-se que o esporte 
começou a ser praticado no período 
da Grécia Antiga disputada desde o 
ano 704 a.C. nos Jogos Olímpicos da 
Antiguidade.

O esporte exige utilizar técnicas de 
agarramento como a luta em clinch, 
arremessos, derrubadas, chaves, pi-
nos e outros golpes que misturem 
força e destreza. Atualmente ele é 
dividido em três estilos: Greco-ro-
mano (contato de cintura para cima); 
Livre masculino (contato com o cor-
po inteiro); e Livre feminina (tam-
bém contato com o corpo inteiro). 
Os três estão presentes no cronogra-
ma olímpico e com seis categorias 
de peso cada.
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DE CUIABÁ PARA O MUNDO /  O Wrestling é um dos esportes mais antigos que existe, conhecido antes como luta olímpica

Foto Reprodução

Atletas do estado representam o Brasil no 
Campeonato Mundial Escolar de Wrestling

SUZANA ATAÍDE
editornoticiamax@gmail.com
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As Unidades Básicas de Saúde (UBS) 
do Jardim Florianópolis/União, 1º de 
Março, Pedra 90 I e II e Dr. Fábio II 
oferecem, a partir de segunda-feira 
(21), a aplicação da vacina BCG uma 
vez por semana. Com essas novas 
unidades, o Gabinete Estadual de In-
tervenção na Saúde da Capital amplia 
para 14 o número de unidades com a 
vacina disponível para a população. 
A imunização acontece de forma es-
calonada nas UBS, em dias fixos, de 
segunda a sexta-feira. Dentre as que 
já ofereciam a vacina, a unidade bá-
sica do Dom Aquino será substituí-
da pela unidade do Grande Terceiro, 
que passa a atender a população da 
região por questões estratégicas.

Conforme a cointerventora Catarina 
Célio de Araújo Amorim, responsá-
vel pela Secretaria Adjunta de Aten-

ção Primária, o Gabinete Estadual de 
Intervenção na Saúde de Cuiabá tem 
acompanhado a disponibilidade do 
imunizante no estoque nacional para 
atualizar o planejamento sempre que 
possível.

“Nosso objetivo é oferecer, dentro do 
que nos é disponibilizado, um atendi-
mento com mais comodidade para a 
população de Cuiabá. Temos defini-
do unidades básicas estratégicas para 
que mães e pais tenham opções mais 
próximas de casa”, destaca Catarina.

A vacina BCG protege contra as for-
mas graves da tuberculose meníngea 
e miliar, em dose única, sendo reco-
mendada nos primeiros dias de vida, 
logo após o nascimento, mas pode ser 
tomada até os quatro anos, 11 meses 
e 29 dias.

O Governo de Mato Grosso as-
sinou a ordem de serviço para o 
reinício das obras de construção 
do Centro Oficial de Treinamen-
tos (COT) da Barra do Pari, em 
Várzea Grande. O consórcio res-
ponsável já está no local realizan-
do serviços preliminares. O prazo 
para a conclusão dos trabalhos é 
de 18 meses. O valor contratado 
para a obra em 2012 foi de R$ 32,2 
milhões, sendo que ainda há um 
saldo de, aproximadamente, R$ 
10 milhões para que a estrutura, 
de 52.170 m² de área construída, 
seja finalizada. Com a retomada 
do COT do Pari, a atual gestão do 
Estado consegue dar andamento 
a todas as obras originalmente 
previstas para a Copa do Mundo 
de 2014 e que ainda não haviam 
sido entregues ou estavam parali-

sadas em 2019. As obras no COT 
estavam abandonadas desde 2014. 
Com o início da atual gestão, em 
2019, a Sinfra instituiu uma co-
missão para atualizar a situação 
do local e realizar um diagnóstico. 
Também foram estudadas propos-
tas sobre como a estrutura pode-
ria ser utilizada, uma vez que ela 
havia perdido seu sentido original.
Para garantir a continuidade das 
obras, a Sinfra-MT buscou um 
acordo com o consórcio contrata-
do em 2012, que foi homologado 
pela justiça em 2022. Após ser 
concluído, o COT será destinado à 
Secretaria de Estado de Seguran-
ça Pública (Sesp), com o objetivo 
se transformar em um centro de 
treinamentos para as forças de se-
gurança. Uma nova licitação será 
lançada para atender às necessi-
dades da Sesp. Contudo, tanto o 
campo de futebol quanto a pista 
de atletismo serão mantidas.

abandonadas desde 2014   /  Após concluído, local irá se transformar em um centro de treinamentos das forças de segurança
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Com a retomada do COT do Pari, a atual gestão do Estado consegue dar andamento a todas as obras origi-
nalmente previstas para a Copa do Mundo

Da Redação
editornoticiamax@gmail.com
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editornoticiamax@gmail.com

Governo retoma obras no COT 
do Pari em Várzea Grande

Mais 4 unidades básicas terão vacina da 
BCG em Cuiabá a partir desta semana

Segundas-feiras
UBS Clínica da Família – 9h às 15h
UBS Tijucal – 8h às 14h
UBS Jardim Florianópolis/União - 
9h às 15h

Terças-feiras
UBS 1º de Março - 9h às 15h
UBS Nova Esperança – 9h às 15h
UBS Santa Isabel – 9h às 15h

Quartas-feiras
UBS Dr. Fábio II - 7h às 13h
UBS Cidade Verde – 7h às 13h
UBS Grande Terceiro - 7h às 13h

Quintas-feiras
UBS Quilombo – 7h às 11h
UBS Santa Terezinha – 9h às 15h
UBS Pedra 90 I e II – 07 às 13h

Sextas-feiras
UBS Pico do Amor – 13h às 17h
UBS Paiaguás – 9h às 15h

O ATENDIMENTO 
FUNCIONARÁ 
DA SEGUINTE 
FORMA:



“Notícia excelente para nos-
so Estado. Os dados do IBGE 
mostram que alcançamos o 
menor índice de desemprego 
dos últimos 12 anos em Mato 
Grosso, com 3%, quase empre-
go pleno”. A colocação é do go-
vernador Mauro Mendes (União 
Brasil), que utilizou suas redes 
sociais para comemorar a esta-
tística da Pesquisa Nacional por 
Amostra de Domicílios Contínua 
(Pnad), do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE).

De acordo com o informativo, 
Mato Grosso avançou de 4,5% 
de desempregos no 1º trimestre 
de 2023 para 3% no segundo tri-
mestre. 

No ranking geral, o estado ob-
teve o 2º melhor desempenho 
do país, ficando atrás apenas de 
Rondônia, com 2,4%.

“É a segunda menor taxa de 
desemprego do Brasil, é a me-
nor de uma série histórica de 
muitos anos aqui no Estado, 
são muitos empregos sendo ge-
rados. Só agora nesse primeiro 
semestre de 2023 foram 40 mil 
novos empregos gerados, boa 
parte disso na construção, nas 
obras que o governo tem feito 
em todo Mato Grosso”, come-
morou Mauro, em suas redes 
sociais.

O governador ainda destacou 
que as medidas adotadas pela 
atual gestão fizeram Mato 

Grosso se tornar atrativo para 
novos investimentos e, conse-
quentemente, para a geração de 
empregos. Entre elas se desta-
cam a redução de mais de 140 
impostos e taxas, isonomia e 
rapidez na concessão de bene-
fícios fiscais, redução de bu-
rocracia, mais celeridade na 
análise de licenças ambientais 
e cadastros ambientais rurais, 
e o fato de Mato Grosso ter re-
tomado a credibilidade perante 
fornecedores e investidores, 
com uma gestão fiscal que é 
destaque no país.

O ranking dos demais esta-
dos segue com Santa Catarina 
(3,5%), Mato Grosso do Sul 
(4,1%) e Paraná (4,9%). Em 
dados mais estratificados, o ín-

dice de Mato Grosso represen-
ta um total de 55 mil pessoas 
desocupadas, sendo 28 mil ho-
mens e 27 mil mulheres.

Presidente do do Sistema Fiemt, 
Silvio Rangel destaca que os 
números divulgados são positi-
vos para o estado e ao mesmo 
tempo demostram um gran-
de desafio das empresas para 
encontrar pessoas aptas para 
o trabalho. “Por isso, a Fiemt, 
o Serviço Nacional de Apren-
dizagem Industrial (Senai) e o 
Instituto Euvaldo Lodi (IEL) 
estão juntos com o governo de 
Mato Grosso e outras entidades 
num grupo de trabalho buscan-
do soluções para esse gargalo 
de crescimento”, acrescenta.
Conforme a pesquisa, por grau 

de instrução, os níveis mais 
presentes na desocupação são 
observados nas pessoas com 
ensino médio completo (39,8% 
ou 22 mil pessoas). Somam 7 
mil pessoas que possuem ensi-
no médio incompleto e outras 7 
mil pessoas com ensino supe-
rior completo que não estão no 
mercado de trabalho.

Em relação a faixa etária, o 
destaque para a participação 
daqueles que estão faixa de 
25 a 39 anos, que representam 
34,8% do total, somando 19 
mil pessoas, seguido por 18 a 
24 anos com 31,4% (ou 17 mil 
pessoas) e 40 a 59 anos com 
20,1% (ou 11 mil pessoas).
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Mato Grosso tem 
a menor taxa de 
desemprego dos 
últimos 12 anos

Reprodução

Da Redação
editornoticiamax@gmail.com

Sobram vagas /MT ganhou destaque nacionalmente 
por ter o segundo menor número de pessoas na força de 
trabalho desempregadas

Governador Mauro Mendes destacou que as medidas adotadas pela atual gestão fizeram Mato Grosso se tornar atrativo para novos investimentos
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DE FORMA PRECÁRIA, 
PRÉDIOS DO CENTRO 
RESISTEM AO TEMPO 
Centro Histórico de 
Cuiabá abriga uma 
variedade de prédios e 
casarões que resistem 
desde o período colonial. 
Mesmo com estruturas 
totalmente danificadas, 
os prédios contam 
história de Cuiabá há 
300 anos. Segundo 
o Iphan, na região há 
aproximadamente 400 
imóveis tombados e 
mais 600 no entorno do 
tombamento.

SETOR DE SERVIÇOS 
AUMENTA VOLUME DE 
VENDAS EM MT

Acompanhando a 
tendência do comércio, 
as atividades ligadas 
aos serviços registraram 
no estado avanço 
de 1% no volume de 
vendas em junho sobre 
o mês anterior e recuo 
de 0,8% na receita.  O 
presidente do Sistema 
Fecomércio-MT, José 
Wenceslau de Souza 
Júnior, reafirma que 
existe uma tendência 
de crescimento no 
consumo das famílias.
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SherlockSOBE

DESCE

*Personagem fictício

Cuiabano

VICE-PREFEITO ANUNCIA 
REVITALIZAÇÃO DO CENTRO 
HISTÓRICO, COM RESSALVAS

Durante o lançamento da obra de 
requalificação do Mercado Municipal, 
o vice-prefeito e secretário de Obras 
Públicas, José Roberto Stopa, afirmou  que 
o Centro Histórico também será atendido 
com uma moderna revitalização, porém 
preservando sua história.

JOGO BENEFICENTE VAI REUNIR 
AMIGOS DO TETRA EM CUIABÁ

A 11ª edição do Amigos pela Solidariedade 
está próxima de chegar a Cuiabá. Com 
grandes estrelas dos últimos títulos 
mundiais da Seleção Brasileira, o evento 
beneficente será realizado no dia 26 de 
agosto, sábado, na Arena Pantanal. 
Ingressos: Pontos de troca: Lojas Moda 
Verão, Paulista Supermercado, Rede Serve 
Mais, Detroit Steakhouse 
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 Vice-prefeito, José Roberto Stopa
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sherlockcuiabano@hotmail.com

Durante um evento, onde a ‘bola da vez’ era o Mercado 
Municipal, o nosso vice-prefeito e também Secretário 
de Obras, José Roberto Stopa, falou sobre o Centro 
Histórico de Cuiabá, um assunto temido e delicado 
para muitos políticos, acredito eu. 

Stopa citou várias prioridades e as mudanças que 
devem ser feitas no Centro Histórico: modernização, 
restaurações, adequações, e outras melhorias que eu 
não me lembro no momento. Mas, o que me deixou 
mais animado, que aliviou meus ouvidos, foi quando 
o vice-prefeito disse em ‘preservação do patrimônio 
histórico’.  

Quanto um político, seja ele secretário ou prefeito, 
tem a sensibilidade de perceber que determinado 
monumento, estrutura ou localidade, possui um valor 
sentimental para os moradores nativos da região e 
por isso deve ser preservado, passando por cima de 
interesses comerciais e pressão de poderosos da 
cidade, é porque esse político atingiu o nível máximo 
de harmonia com o seu povo.

Na minha opinião, a revitalização de um centro 
histórico de qualquer cidade que seja, é um processo 
muito complexo que visa preservar principalmente o 
patrimônio cultural, a identidade do espaço, a história 
do seu povo e também melhorar a qualidade de vida 
dos moradores locais e atrair visitantes. 

Num passado não muito distante, lá em Mato Grosso 
do Sul, o então prefeito de Campo Grande, Marquinhos 
Trad, decidiu dar um ‘up grade’ no centro da cidade. 
Mesmo que visualmente o local ter ficado mais bonito, 
os campo-grandenses se revoltaram com as mudanças.

E por falar em mudanças, deixei de lado a profissão de 
detetive particular. Não quero mais. Chega! Meu último 
caso, até que foi bem sucedido e me rendeu uma boa 
grana, mas, pra mim, não dá mais. Mesmo porque já 
fazia um bom tempo que eu pensava largar mão dessa 
vida de ‘bisbilhoteiro da vida alheia’.

Quero dedicar meu tempo ao colunismo, estou focado 
em retribuir com mais afinco a oportunidade que me 
deram aqui no Notícia Max. A partir de agora, ao invés 
de querer solucionar casos particulares, vou dedicar 
em divulgar os problemas da nossa cidade, para que 
nossas autoridades consigam solucionar. 

Centro Histórico de Cuiabá, um 
assunto temido e delicado para 
muitos políticos e empresários


